



REAGAN REGRESA A LA CASA BLANCA.— Washington, abril 12. El Presidente Ronald Reagan y su esposa Nancy, saludan al llegar a la Casa Blanca, de cuyos balcones pende un cartelón, que dice: "Bienvenido a casa, señor Presidente". (UNIFAX II de UPI).

Papa Ora por la Paz al Inaugurar Semana Santa

CIUDAD DEL VATICANO, abril 12 (AP).— El Papa Juan Pablo II inició hoy "la introducción, el prelude" de la Semana Santa, con una exhortación a la oración por la paz en el Líbano, mencionando los choques en los centros habitados de Beirut y Zahle y afirmó que "desafortunadamente, las regiones meridionales también han sido objeto de violentos ataques", refiriéndose a la zona donde Israel ha em-

prendido incursiones. Dos adolescentes ascendieron tímidamente las escalinatas hasta una plataforma levantada en la Plaza de San Pedro, para entregar al Papa ramos de palma para que los bendijera.

El Sumo Pontífice ofició una misa (en conmemoración del día en que Jesús entró a Jerusalén el domingo antes de su muerte), al aire libre para 30,000 fieles, en la Plaza

circundada por columnas coronadas por 96 estatuas de santos.

El Santo Padre dijo que Jesús entró en Jerusalén en un asno para poner de

—Favor pase a la página 17.

Violencia Racial en Gran Bretaña

LONDRES, abril 12 (AP).— Más de 1,000 policías acordonaron hoy el barrio predominante negro de Brixton, tras una noche en que se sucedieron motines que causaron 194 heridos y dejaron consumidos por el fuego a veintenas de edificios y vehículos. En una de las peores erupciones de violencia racial en Gran Bretaña, desde la Segunda Guerra Mundial, numero-

—Favor pase a la página 25.

Rusos Libran Violentos Combates en Afganistán

NUEVA DELHI, abril 12 (AP).— Las fuerzas afganas y soviéticas libran sangrientas luchas con los insurgentes musulmanes, en gran parte de Afganistán; y la ciudad de Kandahar —la segunda del país— es controlada por los rebeldes, indicaron hoy varios informes procedentes de la nación del Asia Central.

Al iniciarse el deshielo de primavera del Hemisferio Norte, estallaron violentas batallas en 23 de las 29 provincias del país, dijo una fuente de Kabul.

que en el pasado demostró exactitud en sus informaciones. Indicó que las luchas más intensas se libran en Kandahar y Herat, la tercera entre las ciudades más importantes, y en las provincias de Logar, Ghazni y Parwan, al sur y al norte de Kabul, la capital.

Una fuente diplomática de Nueva Delhi dijo que por otros canales recibió informaciones de que Kandahar, con una población

—Favor pase a la página 31.

Malas Perspectivas para el Comercio Rusia-EE.UU.

MOSCU, abril 12 (UPI).—Por John Moody—. El pesimismo reina entre los hombres de negocios norteamericanos en Moscú, que consideran que no podrán disfrutar en el futuro del lucrativo mercado soviético, debido a los embargos de venta de granos y tecnología avanzada, impuestos por Washington, tras la invasión rusa a Afganistán.

Después del desastroso año de 1980, en que las exportaciones estadounidenses a la Unión Soviética bajaron un 58 por ciento, y habiendo en la actualidad

fuertes indicios de que el presidente Ronald Reagan pretende mantener en vigencia las restricciones comerciales, los veteranos residentes de la comunidad de negocios occidental, en esta ciudad, consideran que hay pocas razones para quedarse aquí.

Hace dos años, la Oficina Comercial de la Embajada de los Estados Unidos era obligado lugar de parada de los recién llegados empresarios estadounidenses.

—Favor pase a la página 39.

Otra Advertencia de Haig a Rusia Sobre Polonia

BONN, abril 12 (UPI).— El Secretario de Estado estadounidense Alexander Haig, nuevamente advirtió a la Unión Soviética contra una intervención en Polonia.

Haig dijo que cualquier intervención en territorio polaco, afectaría por mucho tiempo las relaciones entre los dos bloques. Mencionó específicamente las conversaciones que los soviéticos quieren reanudar sobre control de armas.

El Secretario de Estado añadió que "Estados Unidos tiene el ojo puesto en Polonia", y que "el discurso del presidente Brezhnev de la semana pasada en Praga y el término de las maniobras (del Pacto de Varsovia), han calado un poco nuestra preocupación".

Poco antes, Haig dijo que Estados Unidos y Francia están discutiendo la posibilidad de enviar más Fuerzas de Paz de las Naciones Unidas a Líbano. Al ser interrogado sobre la situación en Líbano, donde fuerzas sirias y cristianas han estado luchando a 50 kilómetros de Beirut, Haig dijo que "hemos discutido la posibilidad de enviar nuevas Fuerzas de Paz de las Naciones Unidas. Consideramos que la situación

es seria". UNIFIL, que es la actual Fuerza de Paz de la ONU en Líbano, está limitada por la carta a vigilar la zona sur de Líbano, que no es el lugar donde se está llevando a cabo el actual conflicto.

Este proyecto será probablemente muy bien estudiado, por cuanto 56 soldados de la ONU han muerto desde 1978; 22 luchando contra la Organi-

zación para la Liberación de Palestina, tres en conflictos con milicias cristianas y dos a manos de residentes locales. Los otros 29 han muerto ya en accidentes o por enfermedad.

Haig se reunió en Bonn por tres horas con el ministro de Relaciones Exteriores de Alemania Occidental, Hans-Dietrich Genscher y con el canciller Helmut Schmidt.

Honduras Reclamará la Propiedad de Cayos

TEGUCIGALPA, abril 12 (AP).— El gobierno reiteró su posición de defender la soberanía hondureña sobre los cayos Zapotillos, reclamados también por Guatemala, como paso previo para formalizar la independencia de Belice.

La cancillería dijo en una declaración pública que "dentro del marco de las muy cordiales relaciones que existen entre Honduras y el Reino Unido e Irlanda del Norte, el gobierno, con fe en la justicia de su causa, defenderá los intereses nacionales por los medios jurídicos establecidos para la solución pacífica de los diferendos

internacionales".

Desde mediados de marzo pasado, el gobierno del general Policarpo Paz García, reclamó derechos territoriales sobre ese territorio, incluido como parte de Guatemala en las negociaciones entre ese país y Gran Bretaña, para firmar la independencia de Belice.

El canciller, coronel César Elvir Sierra, dijo que "cualquiera que sea el resultado de las conversaciones entre Guatemala y el Reino Unido, sobre el problema de Belice, Honduras se reserva el derecho que tiene sobre ese territorio".

Visitas de Fidel Castro Niegan en Nicaragua

MANAGUA, 12 abril (ACAN-EFE).— El ministro nicaragüense del Interior, calificó como "infundadas" las declaraciones formuladas a la televisión costarricense por Miguel Olivares, en que inclusive se habló de visitas secretas de Fidel Castro a este país.

Olivares, quien es ciudadano costarricense, habló de supuestos fusilamientos de somocistas y de emplazamientos de misiles en Nicaragua.

El Ministerio del Interior dijo —refiriéndose a un despacho internacional, que difundió las declaraciones de Olivares— que

éste tampoco ha sido miembro de la seguridad del Estado de este país, como lo afirmó a la televisión de Costa Rica.

Olivares —según las explicaciones oficiales— "está resentido" porque fue detenido en las cárceles del sistema penitenciario nacional, para responder por el delito de robo en contra de bienes del Estado.

En opinión del Ministerio del Interior, Olivares con sus declaraciones "busca cómo provocar un distanciamiento entre dos pueblos tradicionalmente

—Favor pase a la página 21.

Destacamento Naval Ruso Visitará Cuba

LA HABANA, 12 abril (EFE).— Un destacamento naval de la marina de guerra de la Unión Soviética, realizará en el transcurso de este mes, una visita oficial al puerto de La Habana, se informó hoy domingo en esta capital.

El destacamento, presidido por el vicealmirante V. A. Samolov, primer sustituto del jefe de la flota del Mar Negro, está formado por el buque submarino "Nikolayev", los guardacostas "Svirepy" y "Bditelny" y el buque-tanque "Olekma".



VIOLENCIA RACIAL EN LONDRES.— Londres, abril 12. Un automóvil destruido aparece hoy en una calle de Brixton, en Londres, mientras varios bomberos tratan de apagar al fondo, un incendio, ocurrido anoche durante los disturbios en el sector, cuyos residentes son predominantemente negros. La policía dijo que 165 agentes y 18 civiles resultaron heridos y que unos 30 edificios quedaron dañados por los incendios.